

Vues d'hier: les artistes se racontent

Le dimanche 19 octobre dernier, les artistes René Dandurand et Nicole Laporte ont partagé leur passion et leur savoir-faire avec une soixantaine de personnes venues admirer leurs œuvres au Musée régional de Vaudreuil-Soulanges.

Depuis le 21 septembre dernier, l'exposition Vues d'hier présente les toiles et les sculptures de ces deux artistes fortement habiles pour immortaliser des scènes de la vie rurale.

René Danurand a démontré au moyen d'une simple bûche de bois et d'outils improvisés, l'essence de son art. Il a expliqué comment, guidé par son imagination, il réussit à façonner des personnages et des animaux avec autant de précision. Les visiteurs ont également pu suivre les élans au pinceau de Nicole Laporte. Elle a exposé son cheminement professionnel et le fondement, de ses techniques qui lui inspirent des décors essentiellement champêtres.

L'exposition se poursuit jusqu'au 2 novembre 2003. Pour information ; (450) 455-2092

L'Etoile

Le 22 Octobre 2003